



Informations communales

Chemin piétonnier Les Vieux Chemins

Une expertise a été faite sur le frêne se trouvant aux abords du chemin piétonnier entre la rue des Vieux Chemins et la route cantonale. Il s'avère que la sécurité n'est plus garantie dans ce secteur. Etant donné que ce chemin est fréquemment emprunté par les citoyens et les élèves, il a été décidé d'abattre le frêne ainsi que le tilleul se trouvant à proximité de la fontaine. Deux nouveaux arbres seront plantés pour les remplacer.

Fuet, le 5 février 2025

Conseil municipal